



Pressedienst

21. September 2018

450/2018 **Ausbildung bei der Stadtverwaltung:
Jetzt bewerben!**

451/2018 Casterix-Programm
Anmeldungen für die Herbstferien gestartet

452/2018 Kindertheater in der Stadtbibliothek
**„Der Nächste, bitte!“: Clown Achim Sonntag muss
zum Arzt**

453/2018 **Initiative „Castrop-Rauxel nimmt ab“ – Spenden für
Casterix e.V.**

454/2018 **Wohnberatung im Rathaus**





21. September 2018

450/2018

Ausbildung bei der Stadtverwaltung: Jetzt bewerben!

Um die kommunalen Anliegen von etwa 75.500 Einwohnern kümmert sich die Stadtverwaltung Castrop-Rauxel. Deshalb sind die Berufe der Behörde entsprechend vielseitig. Für folgende Ausbildungsberufe sucht die Stadtverwaltung motivierte Nachwuchskräfte, die im nächsten Jahr gerne eine dreijährige Ausbildung beginnen möchten:

zum 1. August 2019:

- Verwaltungsfachangestellte/r (Fachrichtung Kommunalverwaltung)
- Kauffrau/Kaufmann für Büromanagement
- Mediengestalter/in (Fachrichtung Digital und Print)
- Fachangestellte/r für Bäderbetriebe

zum 1. September 2019

- Stadtinspektor-Anwärter/in (Bachelor of Laws)

Tätigkeitsbeschreibungen der einzelnen Berufe sowie Informationen zu den Voraussetzungen, zur Vergütung, zum Ort des Berufsschulunterrichts etc. sind auf der städtischen Internetseite unter jobs.castrop-rauxel.de aufgeführt.

Bewerbungen können Interessierte bis zum 20. Oktober an die Adresse „Stadt Castrop-Rauxel, Bereich Hauptverwaltung, Europaplatz 1, 44575 Castrop-Rauxel“ senden.





Pressedienst

Seite 2

Zu den Bewerbungsunterlagen gehören das Bewerbungsschreiben, ein tabellarischer Lebenslauf, die letzten beiden (Halbjahres-)Zeugnisse, das Schulabschlusszeugnis (wenn bereits ein Schulabschluss erreicht wurde) und bei Schwerbehinderten eine Kopie des Schwerbehindertenausweises.

Ende Oktober bis November wird zunächst ein Online-Bewerbungsverfahren durchgeführt, worauf zwischen November und Januar dann die Bewerbungsgespräche folgen.

Für Rückfragen und weitere Informationen zur Ausbildung steht der Bereich Hauptverwaltung der Stadtverwaltung unter 02305 / 106-2170 und ausbildung@castrop-rauxel.de zur Verfügung.





21. September 2018

451/2018

Casterix-Programm

Anmeldungen für die Herbstferien gestartet

Bereits zum vierten Mal hat das Team Jugendarbeit gemeinsam mit Jugendzentren, Volkshochschule, Vereinen, Gruppen und privaten Anbietern auch für die Herbstferien ein Casterix-Programm zusammengestellt. Anmeldungen sind beim jeweiligen Anbieter möglich.

Unter 37 Angeboten können Kinder von fünf bis 18 Jahren wählen. Vom ein- oder mehrstündigen Ferienangebot bis zur mehrtägigen Kinder- und Jugendfreizeit reicht das Spektrum. Ob Tagesausflug oder kreative und aktive Wochenprogramme – Spaß ist in den Herbstferien garantiert. Dabei kann oft schon eine Frühbetreuung ab 8.00 Uhr in Anspruch genommen werden, so dass für die Eltern die Vereinbarkeit von Familie und Beruf auch in Ferienzeiten erleichtert wird. Auch die Verpflegung ist bei ganztägigen Angeboten meist inklusive.

Neu im Programm sind beispielsweise Nähkurse und Handlettering vom Atelier Sofakunst und Freizeitangebote der SJD Die Falken.

Reitkurse, leckere Kochevents im Hotel Vienna House Easy/Goldschmieding, Filzen bei KeramikZeit, Töpfern im Jugendzentrum BoGi's Café, Traumfänger basteln im Jugendzentrum Meeting Point, Schwimmen und Singen im Jugendzentrum Café Q, Chillen, Spielen, Filmnächte und Ausflüge im Center Pöppinghausen und vieles rund um Halloween im AGORA Kulturzentrum sind nur einige Beispiele.





Pressedienst

Seite 2

Auch preiswertere Ferientarife wie bei der Bahnengolfanlage am Parkbad Nord, bei Soccerfive oder im Sportforum Castrop sind im Casterix-Ferienprogramm enthalten. Experimente hat die Volkshochschule am 18. und 19. September im Feriengepäck. Die Jugendzentren BoGi's Café, d-town und das Marcel-Callo-Haus bieten wieder Programme für eine komplette Woche an.

Das Ferienprogramm ist auf der städtischen Internetseite unter www.castrop-rauxel.de/casterix zu finden und liegt an vielen Stellen im Stadtgebiet aus.





21. September 2018

452/2018

Kindertheater in der Stadtbibliothek

„Der Nächste, bitte!“: Clown Achim Sonntag muss zum Arzt

Das Kindertheater Achim Sonntag gastiert am Mittwoch, 10. Oktober, um 16.00 Uhr mit dem Clownsstück „Der Nächste, bitte!“ in der Stadtbibliothek, Im Ort 2.

Erzählt und gespielt wird die Geschichte von Clown Achim Sonntag, der zur alljährlichen Gesundheitsuntersuchung beim Betriebsarzt vom Zirkus Papperlapapp muss. Angst vor`m Arzt? Hat er doch nicht! Oder vielleicht doch? Zumindest nimmt er sich zur Unterstützung seinen Lieblingst Teddy Bruno mit. Im Wartezimmer stellt er sich dann vor, was ihn wohl erwartet. Bruno verwandelt sich plötzlich in den gefürchteten Dr. Säbelzahn, und dann beginnt ein Feuerwerk verrückter Ideen, befeuert von Slapstick, Akrobatik, Wortwitz und Mitmachelementen. Ein großer Spaß für Kinder ab vier Jahren.

Achim Sonntag ist seit über 20 Jahren als freischaffender Kindertheatermacher und Clown tätig. Alle seine Stücke enthalten musikalische und artistische Elemente, viel Clownerie und Mitmachaktionen. Achim Sonntag agiert immer ganz nah am Publikum. Seine Authentizität und Spontaneität in der Kommunikation mit dem Zuschauer erzeugen eine Lebendigkeit, eine Faszination, die das Publikum begeistern.

Am Dienstag, 25. September, beginnt der Kartenvorverkauf in der Stadtbibliothek. Der Eintritt beträgt 4 EUR.





21. September 2018

453/2018

Initiative „Castrop-Rauxel nimmt ab“ – Spenden für Casterix e.V.

Bereits 2010 waren laut Studie der Weltgesundheitsorganisation in Deutschland 62 Prozent der Männer und 44 Prozent der Frauen übergewichtig. Das schon „ein paar“ Kilo zu viel nicht gut für die Gesundheit sind, wissen die meisten. Sich deshalb zum Sport zu motivieren, schaffen trotzdem zu wenige.

Einen neuen Anreiz bietet die Initiative „Castrop-Rauxel nimmt ab“, deren Schirmherr Bürgermeister Rajko Kravanja ist. Motivator ist hierbei ein guter Zweck. Für jedes verlorene Kilo, das im dreiwöchigen Aktionszeitraum, abgenommen wird, geht eine Spende in Höhe von einem Euro an den Verein Casterix e.V.. Neben dem Initiator der Idee, dem Sportforum Castrop, ist auch das Tanzstudio Dance City und der VfR-Rauxel dabei.

Loslegen können die Teilnehmer je nach Wunsch vom 15. Oktober bis 1. November und ab dann drei Wochen die Sportangebote kostenfrei nutzen. Neben dem Wiegen zum Start und zum Ende der Aktion können die Teilnehmer am 21. und 28. Oktober auch Vorträge zu Sport und Ernährung im Sportforum besuchen.

Weitere Informationen: j.langer@sportforumcastrop.de





21. September 2018

454/2018

Wohnberatung im Rathaus

Die meisten Menschen wünschen sich wahrscheinlich, im Alter auch bei Pflegebedürftigkeit noch in den eigenen vier Wänden leben zu können. Eine Sprechstunde zum Thema Wohnen im Alter bietet der Verein Lebenshilfe e.V. aus Waltrop jeden zweiten und vierten Dienstag im Monat in Castrop-Rauxeler Rathaus an.

Wohnberaterin Monika Paul steht also am Dienstag, 25. September, wieder von 10.00 bis 12.00 Uhr im Rathaus, Sitzungsraum 4, als Ansprechpartnerin zur Verfügung.

Die Ingenieurin für Architektur informiert unter anderem über den Einsatz von Hilfsmitteln im Haushalt, Unfallverhütung und über eine altersgerechte Wohnungsausstattung und Umbaumaßnahmen zum Beispiel im Bad. Zudem berät sie in Finanzierungsangelegenheiten, zeigt Förderungsmöglichkeiten durch die Pflegekassen auf und hilft bei Antragstellungen und Widerspruchsverfahren.

Mit Rückfragen können Ratsuchende sich entweder direkt an Monika Paul, Tel. 02309 / 787832, oder an Frank Trzeziak vom Bereich Soziales der Stadtverwaltung, Tel. 02305 / 106-2582, Rathaus-Zimmer 165, wenden.

